

Kalender stützen Hilfsprojekte

Ab sofort erhältlich - Bürgermeister Sonders erster Käufer

Alsdorf. Der Alsdorfer Verein fair handeln hat wieder seinen beliebten Jahreskalender für 2013 herausgebracht.

Insgesamt 400 Stück wurden produziert: zum einen im DIN A 3 Querformat (250 Stück) sowie als praktischer Aufstellkalender (150 Stück) im CD-Hüllenlook. Der Druck wurden durch Sponsoren finanziert. „Wir haben wieder attraktive Fotos von Menschen, Tieren, Landschaften aus unserem Projektgebiet aus Sambia aufgenommen und so die Titelseite der jeweiligen Monate gestaltet. Jedes Jahr reisen Vereinsmitglieder nach Sambia und machen dort natürlich auch Fotos“, berichtet Herbert Körfer, stellv. Vorsitzender des Vereins fair handeln. Die Motive stammen aus dem südlichen Teil Sam-



Herbert Körfer (r.) von fair handeln e.V. stellte den neuen Jahreskalender 2013 vor. Bürgermeister Alfred Sonders hat die ersten Exemplare erworben.

Foto: A. Schmidt

bias, wo man von der Diözese Monze unterstützt wird. Unter jedem der Motive steht jeweils ein Weisheitsspruch aus der afrikanischen Tradition. „Wir unterstützen dort meist kleine, aber gut über-

schaubare Projekte wie den Bau von Brunnen, eine Maismühle für Bauern, das Ausbildungsprojekt ‚Girls for Computer‘ und eines im Senegal zur Ausbildung als Mechaniker bzw. Krankenschwester. In diesem

Jahr und bis dato hat der Verein aus dem Verkauf im Weltladen und Spenden 9.000 Euro“, so Herbert Körfer.

Bürgermeister Alfred Sonders zeigte sich sehr angetan von dem druckfrischen Kalender, die Fotos seien gut ausgewählt und in die Projekte seien zahlreiche Ehrenamtler eingebunden. Daher hoffe er auf gute Resonanz und einen eben so guten Absatz der Kalender. Beispielgebend erwarb er auch die ersten beiden Exemplare für sein Büro.

(als)



Die Kalender sind im Eine-Welt-Laden Alsdorf-Mariendorf, Marienstr. 21, für jeweils 10 Euro pro Stück erhältlich, Öffnungszeiten: di 15-18 Uhr, do + sa 9-12 Uhr oder online: www.fair-handeln-ev.org